



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>71 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>AZUR2489</b>
Prix	<b>540 000 €</b>

## Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

Votre agence Azur Invest vous propose un 3 pièces de 71,33m2 avec vue dégagée sur la mer dans résidence bien entretenue, à proximité des commodités et des plages. L'appartement, en étage élevé se compose d'une entrée avec séjour, cuisine indépendante pouvant être facilement ouverte sur la pièce de vie, une grande terrasse de 20m2, deux chambres, une salle d'eau avec wx et une salle de bain avec wc, nombreux rangements. Prestations : Porte blindée, système de climatisation gainable dans chaque pièce Quartier dynamique avec commerces de proximité de qualité au pied de la résidence.

*Your Azur Invest agency offers you a 3-room apartment of 71.33m2 with open views of the sea in a well-maintained residence, close to amenities and beaches. The apartment, on a high floor, consists of an entrance with living room, independent kitchen which can easily be opened onto the living room, a large terrace of 20m2, two bedrooms, a bathroom with wx and a bathroom with wc, plenty of storage space. Services: Armored door, ducted air conditioning system in each room Dynamic neighborhood with quality local shops at the foot of the residence.*

## **AZUR INVEST IMMOBILIER**

24 avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

